
 

上星期一，校長在這裏邀請各位同學加入無盡可能---江啟明大型

畫展的籌委會。截至昨日，已經有超過 100名同學報名加入，涵蓋了中

一至中五的同學。稍後，馮助校將會說明詳細的分工安排。校長感謝各

位同學對學校活動的投入，亦深信各位同學將會從中有所得著。 

今日，校長要向各位公布一項重大喜訊，經過校長的邀請，香港教

育政策的最高決策人---教育局局長楊潤雄先生，將會在下星期三即

27/9上午 10時起親臨本校訪問。 

 

全香港有接近 500間中學，讓局長為何會在百忙之中來到鳴遠中學

呢？校長認為是有以下三個原因： 

 

首先，本校創校的一刻起，一直以「關愛學生、回饋社會」為己任。

簡而言之就是「全犧牲、真愛人、常喜樂」的精神。67年以來，一路走

來、始終不變。無論學生的背景、能力、才華，我們也會用上百倍努力，

將學生培育成為具備自律、自信、良好儀容的有為青年。楊局長的到訪，

就是要肯定本校多年來為香港教育工作所作出的貢獻。 

第二，亦是校長最欣慰的，就是因為各位同學近年來所取得的成就。

校長至 2014年 1月 2日到鳴遠中學工作的一刻起，見到各位同學在成

績、品行、 社會服務和課外活動上所取得的成就一天比一天進步，一

年比一年優秀。這份難能可貴的成就，是由各位老師和同學同心奮鬥、

一點一滴所累積而成的。楊局長親自到訪，將會見證本校這四年來所取

得的重大進步。 

 

校長在上星期五，出席國慶晚宴時，遇到楊局長。他提到希望來到

本校，為教師團隊打氣。坦白講，當見到各位老師不辭勞苦、無私奉獻

地為教育學生而努力，即使犧牲休息和陪伴家人的時間亦絕無怨言，校

長的內心是既感動又不捨，所以邀請楊局長到校，讓他代表政府向鳴遠

中學的教師團隊打氣加油。 

 

各位同學，楊局長公務非常繁忙，他將會在下星期三訪問本校約 90

分鐘，這是本校莫大的光榮，各位老師正為當日的活動密鑼緊鼓而作出

準備。而當中有約 30分鐘是局長與本校同學真情對話和欣賞才藝，若

果各位同學有一些心聲和表演項目，希望楊局長了解或欣賞，可以在今

天來與駱助校聯絡，他會在衡量時間和內容後作出合適的安排。 

 

希望各位同學，在當日一如既往地展現出本校學生友善、親切和真

誠的特質，讓來訪的客人再次留下深刻的印象。 


